

Pèlerinage à Ste. Anne de Beaupré

Par les bateaux

Via le Saint-Laurent.

I

Samedi, le 20 juillet. — *Pèlerinage d'hommes*, au profit de la Saint-Vincent de Paul de la paroisse du Sacré-Cœur.

Départ. — A 5 heures P. M., du quai Jacques-Cartier, à Montréal.

Retour. — Lundi, le 22 juillet.

Prix du billet. — Aller et retour, \$2.10.

Escales. — Le *Trois-Rivières* fera escale — en allant et en revenant — à Saint-Sulpice et à Québec.

Directeur. — M. l'abbé J. E. Lafortune.

Chronique

LES fêtes jubilaires de l'Institut de Saints Noms de Jésus et de Marie, Hochelaga. — Nous donnons ici le programme de ces fêtes :

Mardi, le 16 juillet. — A 9 heures A. M., messe pontificale par Monseigneur l'archevêque de Montréal ; — à 3 heures P. M., bénédiction du Très Saint Sacrement.

Judi, le 18 juillet. — A 9 heures A. M., messe pontificale pour toutes les élèves de l'Institut, par Monseigneur l'évêque de Cythère ; — à 2.30 heures P. M., séance.

Samedi, le 20 juillet. — A 9 heures A. M., service pour les religieuses et les élèves décédées, par M. le supérieur de l'Institut.

Congrès agricole de Saint-Jérôme. — Jeudi de la semaine dernière, la ville de Saint-Jérôme acclamait la Religion et l'Etat, venant, dans la personne de leurs représentants les plus autorisés, prêcher fraternellement, côte à côte, la grande croisade qui a pour but de pousser la jeunesse vers les écoles où s'enseigne l'art de faire produire à la terre tout ce qu'elle peut donner et le mieux qu'elle peut donner.